



Bonpoint

BEAUTÉ

LES PROTOCOLES SIGNATURE BONPOINT

Bonpoint met à profit sa connaissance aguerrie du soin de la peau au service de l'éveil des plus petits.

BONPOINT SIGNATURE TREATMENTS

Bonpoint uses its expert skincare knowledge to stimulate its youngest customers.

LE SOIN RÊVERIE

Une initiation au lâcher prise qui se partage

Un soin duo parent-enfant, un moment complice de détente en famille. On y retrouve toutes les étapes traditionnelles de nettoyage, d'hydratation et de massage, du visage et du corps.

30 MIN 190€

60 MIN 290€

THE DREAMY TREATMENT

An introduction to shared relaxation

A parent-child joint treatment combining shared relaxation and skincare. It includes all the traditional steps of cleansing, moisturizing and massage, of face and body.

LE SOIN FÉERIQUE

Une escapade joyeuse et ludique pour (re)découvrir son visage

Le protocole est exécuté en musique, au rythme d'un conte merveilleux qui raconte l'histoire d'un magicien qui se balade sur le visage. On retrouve dans ce soin les étapes de nettoyage, d'hydratation et de massage du visage, avec des gestuelles spécifiques adaptées aux enfants.

30 MIN 190€

THE FAIRY TALE TREATMENT

A cheerful, fun escapade to (re)discover your face

The treatment is performed to the beat of a fairy tale which tells the story of a magician walking over a face. This treatment includes cleansing, moisturizing, and facial massage, with specific gestures adapted for children.

L'ÉVEIL AU SOIN

Entre découverte et transmission

Ce soin du visage est complet et didactique. Il s'adresse aux enfants curieux d'apprendre, guidés par des mains expertes. L'enfant est invité à reproduire ces gestuelles à la maison et à adopter une routine hygiène-beauté dès le plus jeune âge.

30 MIN 190€

AWAKENING TO CARE

Between discovery and sharing

This facial treatment is comprehensive and instructive. It is intended for children who like to learn, guided by expert hands. The child is invited to reproduce these techniques at home and adopt a hygiene-beauty routine from a very young age.